

27.01.2017 HFM Franz Gramm sen. zu Grabe getragen

Geschrieben von: Christian Ulreich

Am 27.01.2017 hatten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Rainfeld die traurige Aufgabe sich das letzte Mal von einem langjährigen Feuerwehrkameraden zu verabschieden. HFM Franz Gramm sen. verstarb am 20.01.2017 kurz vor seinem 84. Geburtstag.



HFM Franz Gramm sen. wurde am 23.01.1933 geboren und trat am 01.04.1956 in den Dienst der Freiwilligen Feuerwehr Rainfeld, damals noch Fabriksfeuerwehr der Firma Alois Swoboda & Co.

Im Sommer 1958 errang er das Feuerwehrleistungsabzeichen in Bronze und Silber bei den 8. Landesfeuerwehrleistungsbewerben in Hainburg an der Donau. Für seine langjährige verdienstvolle Tätigkeit wurde er 1981, 1996 und 2006 vom Land NÖ ausgezeichnet. Im Jahr 2016 erhielt er das Ehrenzeichen des NÖ Landesfeuerwehrverbandes für 60 jährige verdienstvolle Tätigkeit.

Mit HFM Franz Gramm sen. verlor die FF Rainfeld ein langjährig aktives und treues Feuerwehrmitglied.

Ehre seinem Andenken!